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                                                 Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal  

                                                   de Arraial do Cabo , realizada  no dia  vinte  e  

                                                   sete de março de dois mil e vinte e cinco. 

                                                        

                                                   

Aos vinte e sete dias do mês de março do corrente ano, realizou-se às 10h37m, 

na Câmara Municipal de Arraial do Cabo, situada à Avenida Almirante Paulo 

Moreira, s/nº a Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador Diego Bastos 

que, verificando o quórum legal, iniciou a referida sessão. Na sequência,  

determinou ao 1º Secretário, Sr. Tayron Alvarenga, procedesse a leitura da ata 

da sessão anterior, a qual foi submetida à votação sendo aprovada sem 

ressalvas.  Prosseguindo, o vereador procedeu a leitura do expediente do dia 

conforme segue: Matérias Legislativas propostas pelo Sr. Angelo de Macedo: 

Indicação nº 075/25 – Instalação de corrimão na Travessa Marlim, localizada 

na Rua Manoel Duarte no bairro Sítio; Indicação nº 082/25 – Instalação de 

uma clínica municipal de fisioterapia. Proposituras de autoria da Sr.ª Rafaela 

Rocha: Indicação nº 080/25 – Retorno do Projeto Jovem Aprendiz; Indicação 

nº 081/25 – Retorno da Casa da Mama ou criação de um cento de acolhimento 

aos portadores de câncer. Propositura de autoria do Sr. Bruno Florentino: 

Indicação nº 083/25 – Reforma da praça situada na Prainha. Proposituras de 

autoria do Sr. Alexandre Barreto: Indicação nº 084/25 – Construção de um 

posto de saúde no distrito de Pernambuca; Indicação nº 085/25 – 

Pavimentação em todas as ruas do distrito de Monte Alto; Projeto de Decreto 

nº 011/25 – Título de Cidadania Cabista ao Sr. Hemerson Pessanha Cordeiro; 

Projeto de Decreto nº 012/25 – Título de Cidadania Cabista ao Sr. Rainier 

Robson Amorim Gomes. Propositura de autoria do Sr. Diego Bastos: 

Indicação nº 086/25 – Notificação às empresas prestadoras de serviço para 

retirada do cabeamento inutilizado nos postes, de acordo com a Lei 2.295. 

Proposituras de autoria do Sr. Arthur Miranda: Indicação  nº 087/25 – 
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Instalação de quebra-molas  na altura dos números 44 à 54; Projeto de 

Decreto nº 013/25 – Título de Cidadania Cabista ao Sr. Odilon Avellar do 

Couto Junior; Projeto de Decreto nº 014/25 – Título de Cidadania ao Sr. 

Ricardo de Sérgio Almeida. Propositura de autoria do Sr. Adilson Barros: 

Projeto de Decreto nº 08/25 – Título de Cidadania Cabista ao Sr. Carlos Victor 

Simões Pereira; Projeto de Decreto nº 09/25 – Título de Cidadania ao Sr. 

Clemente Barbosa Rego Júnior. Propositura de autoria do Sr. Tayron 

Alvarenga: Projeto de Decreto nº 010/25 – Medalha Arraial do Cabo à Sr.ª 

Leny da Silva. Proposituras de autoria do Sr. Rogério Simas: Projeto de 

Decreto nº 015/25 -  Título de Cidadania Cabista ao Sr. Afonso Duarte Amaral 

Neto; Projeto de Decreto nº 016/25 – Medalha Arraial do Cabo ao Sr. Leandro 

Alex de Souza da Silva. Propositura de autoria do Chefe do Executivo, Sr. 

Marcelo Magno: Projeto de Lei nº 043/25 – Dispõe sobre autorização para 

criação de curso preparatório para concursos públicos no âmbito do município 

de Arraial do Cabo e dá outras providências. Após leitura do expediente, foi 

realizada pelo 2º Secretário, Sr. Arthur Miranda, a chamada regimental estando 

presentes os seguintes vereadores: Adilson Barros, Alexandre Barreto, Angelo 

de Macedo, Arthur Miranda, Bruno Florentino, Diego Bastos, Rafaela Rocha, 

Rogério Simas e Tayron Alvarenga. Posteriormente, a Presidência submeteu 

a pauta à apreciação do Plenário, que aprovou por unanimidade as seguintes 

matérias legislativas: Indicações 075, 080, 081, 082, 083, 084, 085, 086 e 

087/25; Projetos de Decreto 08, 09, 011, 013, 014, 015 e 016/25. Foi retirado 

de pauta o Projeto de  Decreto 010/25. Requerimento verbal proposto pelo edil 

Tayron, solicitando apreciação do Projeto de Lei nº 043/25 – Aprovado, assim 

como o referido projeto. Ordem do dia: Projeto de Lei nº 033/25 de autoria do 

Sr. Marcelo Magno que dispõe sobre a criação de Comitê gestor de Tecnologia 

da Informação e Comunicação – CGTIC – no âmbito do Município de Arraial 

do Cabo e suas atribuições – Aprovado. Projeto de Lei nº 035/25 de autoria do 

Sr. Marcelo Magno que dispõe sobre a reserva de vagas oferecidas nos 

concursos públicos aos pretos e pardos no percentual de 20 % (vinte por cento) 

para provimento de cargos efetivos no âmbito da administração pública do 

Município de Arraial do Cabo e dá outras providências – Aprovado. Projeto de 
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lei nº 038/25 proposto pelo Sr. Marcelo Magno que dispõe sobre a criação da 

Escola Municipal Henrique Sérgio Melman e dá outras providências – 

Aprovado. Projeto de Lei nº 039/25 de autoria do Sr. Marcelo Magno que 

dispõe sobre a criação da Escola Municipal Inelda Ramos Franco e dá outras 

providências – Aprovado. Projeto de Lei nº 040/25 proposto pelo Sr. Marcelo 

Magno que dispõe sobre a criação do festival literário e Cultural  

“LITERARRAIAL” no Município de Arraial do Cabo e dá outras providências – 

Aprovado. Foi retirado da ordem do dia o Projeto de Lei nº 036/25. 

Posteriormente, a palavra foi franqueada aos seguintes oradores na explicação 

pessoal: Vereador Arthur Miranda, que inicialmente convidou todas as 

mulheres a participarem da roda de conversa que será realizada no próximo 

dia 31, às 15h, nesta Casa Legislativa, em comemoração ao dia internacional 

da Mulher. Ele também agradeceu a todos que estiveram presentes na 

audiência pública sobre a regulamentação da atividade de quadriciclos no 

município, ressaltando que não permitirá o uso da palavra para assuntos 

alheios ao tema, especialmente para discursos de cunho político. Além disso, 

o vereador criticou o recente reajuste da tarifa do transporte intermunicipal e, 

diante disso, propôs uma moção de repúdio à empresa Salineira, não apenas 

pelo aumento da passagem, mas também pela baixa qualidade do serviço 

oferecido à população. O edil Alexandre parabenizou todos os envolvidos na 

realização da audiência pública e lamentou as ofensas dirigidas ao Sr. Maicon 

Victorino, presidente da Fundação Meio Ambiente. Além disso, criticou a má 

qualidade dos serviços prestados pela Auto Viação Salineira, destacando que 

a redução do itinerário das linhas que atendem os distritos tem causado 

grandes prejuízos à população local. Diante dessa situação, solicitou ao 

prefeito maior celeridade na abertura de uma nova concessão, uma vez que a 

atual concessionária não adota medidas corretivas, apesar das constantes 

reivindicações desta Casa. O terceiro orador, Sr. Tayron, informou quanto a 

abertura do processo seletivo para área da educação, além de agradecer ao 

Secretario de Educação e ao Subsecretário pela iniciativa, que trará 

oportunidades à aqueles que estão fora do mercado de trabalho. Em aparte, o 

edil Adilson também parabenizou tato o secretário de Educação, como ao 
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Prefeito pela entrega da Escola Municipal Inelda Ramos. O vereador Diego 

agradeceu a presença de todos na audiência pública e ao presidente da 

comissão pela condução dos trabalhos. Ele relatou um episódio ocorrido 

durante a reunião, no qual a postura de um grupo que priorizou interesses 

próprios, comprometeu o esclarecimento de dúvidas dos interessados na 

pauta. Além disso, divulgou o  e-mail demandasquadriciclo@gmail.com, para 

receber as propostas que não puderam ser atendidas durante a audiência, 

permitindo a coleta de informações para anexação ao projeto de lei. Quanto à 

empresa Salineira, concordou com seus colegas sobre a baixa qualidade dos 

serviços prestados à população. O vereador Ângelo de Macedo agradeceu ao 

Chefe do Executivo pela entrega da Escola Inelda Ramos, que atenderá 

aproximadamente 800 crianças, consolidando-se como uma das maiores da 

Região dos Lagos. Ele destacou a importância da audiência pública, apesar 

das tentativas de tumulto por parte de algumas pessoas. Lamentou que o 

tempo disponível não tenha sido plenamente aproveitado para esclarecer 

dúvidas e apresentar sugestões, sendo utilizado, em alguns momentos, para 

discursos políticos. O vereador também informou que o projeto de 

regulamentação havia sido de sua autoria em uma ocasião anterior, mas, na 

época, não despertou o devido interesse da população durante as reuniões 

realizadas. Por fim, demonstrou preocupação com a quantidade de condutores 

a serem contemplados, alertando que isso poderia comprometer a viabilidade 

da concessão da licença devido às exigências do estudo de impacto ambiental. 

Em aparte, o edil Arthur lamentou que algumas pessoas não tenham tido a 

oportunidade de expressar suas opiniões, uma vez que parte dos participantes 

da audiência pública se afastou do tema central. O edil destacou o crescimento 

da atividade de quadriciclos e expressou preocupação com a possibilidade de 

o Ministério Público impor restrições a todas as atividades, caso a 

regulamentação não esteja alinhada com o estudo de impacto ambiental. 

Ressaltou que essa não é a intenção dos nobres pares, que buscam conciliar 

o desenvolvimento da prática com a preservação ambiental, sem prejuízo aos 

condutores. Nada mais havendo a tratar, a Presidência encerrou a referida 

sessão, marcando a próxima Sessão Ordinária para o dia primeiro de abril em 

mailto:demandasquadriciclo@gmail.com
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horário regimental. E para constar, eu Néri Porto, Oficial de Atas, lavrei o 

referido documento que será assinado pela Mesa Diretora para que produzam 

seus efeitos legais. Arraial do Cabo, 27 de março de 2025.  

 

________________________ 

Diego Bastos Augusto 

Presidente  

 

                                     ________________________  

Tayron Alvarenga 

                                                     1º Secretário  

 

_______________________ 

Arthur Miranda 

2º Secretário  

 

 

 

 

 


